

Mme Cottel Raymonde était agricultrice pendant sa jeunesse. Un jour, elle trouva dans un champ à Sapignies, dans le Pas de Calais, une fourchette datant de la première guerre mondiale qui appartenait sûrement à un soldat.

Pendant plusieurs années, elle refusa de confier cette fourchette à n'importe qui mais elle s'est toujours demandé à qui elle pouvait appartenir ?

Pendant l'été 2012, Mme Cottel rentre en contact grâce à sa fille et son beau-fils avec M. Drouin Philippe, passionné de la première guerre et membre de l'association « Somme Remembrance ». Commencent alors de longues recherches au sujet de cette fourchette avec l'aide de Pam et Ken Linge.

Ces recherches permettent enfin de connaître que celle ci appartenait à Bertie Horne, un soldat britannique disparus lors de l'attaque visant la capture de Lesboeufs.

Son nom est alors gravé sur le mémorial de Thiepval.

Le 06 juillet 2012, Mme Cottel, 86 ans, se rend au centre d'accueil de Thiepval accompagnée de sa fille et de son beau-fils pour nous remettre cette fourchette les larmes aux yeux.

Grâce aux recherches du couple britannique M. et Mme Linge, nous avons pu montrer une photo de Bertie Horne à Mme Cottel qui était très émue.

